

Le Venezuela élargit les accords d'aide humanitaire



La Havane, 17 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a affirmé que son gouvernement poursuit les démarches pour l'arrivée d'aide technique humanitaire.

Au cours d'un meeting à l'occasion du 16e anniversaire de la Mission Barrio Adentro (Au cœur du quartier», qui a pour but de porter les services gratuits de santé dans les quartiers populaires, Nicolás Maduro a indiqué que son pays reçoit de l'aide en vertu des accords signés avec Cuba, la Chine, la Russie et l'Iran.

Il a expliqué que le gouvernement bolivarien a déjà paraphé des accords d'aide humanitaire pour l'obtention de médicaments et du matériel médical qui arriveront au pays de façon organisée en respectant tous les protocoles internationaux et la sécurité .

L'arrivée de l'aide technique humanitaire au Venezuela a commencé à se matérialiser après que le chef d'état ait réaffirmé à une délégation du Comité International de la Croix Rouge la disposition de mettre en place des mécanismes conjoints de coopération.



Radio Habana Cuba